

12a

12/11/24

LEGISLATIVO



RECIBIRÁ PND POR TRAYECTORIA

Es momento de replantear la cultura física: Daniel Aceves

ADRIANA DÍAZ REYES

Deportista desde pequeño, pasión y gusto inculcado por su padre, el luchador profesional Bobby Bonales, Daniel Aceves pasó de ser un niño con obesidad a un promotor de la actividad física que en los próximos días será galardonado con el Premio Nacional del Deporte (PND) en la categoría de trayectoria destacada.

El ex luchador, subcampeón olímpico en Los Ángeles 1984, celebró la distinción otorgada tras una vida involucrado con la salud y bienestar de la población.

"Llevo medio siglo inmerso en el tema del deporte en todos sus niveles y el premio lo celebro con mi familia y círculo cercano. Además, la Fundación Harp Helú, que presido, también será reconocida en la categoría del Fomento al Deporte", comentó.

La fraterna relación que tienen Marijose Alcalá, titular del Comité Olímpico Mexicano; Rommel Pacheco, director de la Conade, y Paola Longoria, presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, es para Daniel un buen indicio de lo que viene rumbo a los Olímpicos de Los Ángeles 2028.

"Hay una gran oportunidad para que se dé un replanteamiento en el tema de la cultura física. Cuando los involucrados tienen una buena relación se dan mejores resultados, así que celebro que haya una comunicación importante porque así se podrá atender el tema de las federaciones nacionales, los institutos del deporte y a los entrenadores y equipos multidisciplinarios de los atletas."

Becas a medallistas, un asunto urgente

Un tema que requiere una revisión de manera apremiante, son las becas a los medallistas olímpicos y paralímpicos. 12a



12/11/24

LEGISLATIVO



"El incremento de los estímulos es un tema que hemos tratado desde hace algunos años porque en dos décadas no ha habido un aumento. Esperemos que el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo; la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, y los titulares del deporte en México atiendan el tema. Es algo que nos preocupa porque al fin y al cabo se trata de la dignificación de su existencia y además motivaría a las nuevas generaciones a querer subir a un

podio olímpico", dijo el medallista.

Aceves confía en que la nueva administración federal pondrá especial énfasis en la promoción del deporte.

"El gobierno de la República está promoviendo una culturización de la actividad física. Creo es un tema fundamental que tiene que ver con la educación, salud, economía, bienestar social, seguridad pública y protección del medio ambiente", comentó.

Gracias a la medalla de plata obtenida por Daniel Aceves, nuestro país ocupó el sitio 17 en el cuadro general que lideró Estados Unidos en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 1984.

Se convirtió además en el primer latinoamericano en ganar presea en lucha grecorromana y hasta la fecha el único medallista mexicano olímpico en la especialidad.



▲ Daniel Aceves (al centro) dijo que la Fundación Harp Helú será reconocida por fomentar el deporte. Foto Cristina Rodríguez